

おしゃべりコーナー 2017年2月の提出者のご意見・ご感想

<入学の春>

★三女の中学入学を控えて準備が始まりました。制服は標準服のみですが、体操着等も購入すると意外とかかりました。でも制服を着るとすっかりお姉さんぽく頼もしく見えました。楽しみです。(47歳)

★今年、息子が中学生になり教育費がかかるので、けずることのできる食費を工夫してみました。今月は日数が少ないのもありましたがなんとギリギリ五万円弱でした。これから、娘、息子ダブルでかかるので家族に負担のかからないように気をつけて頑張っていきたいです。(41歳)

★高校受験が終わりました!! 公立高校に無事合格することができましたが、一年間の塾代、模擬試験代など、本当にお金がかかりました。親もいろいろと受験のことを勉強しました。下にまだふたりいるので計画的に動けるように、今から準備をしようと思いました。(42歳)

★次女の中学受験はダメだったので、長女と同じ中学へ進学します。塾も同じになるので、兄弟割引もあります。また私は送迎の毎日になりそうです。来月からはお弁当も増えるので、食材のやりくりを工夫したいです。(42歳)



今月のおすすめ

ブラウンシュガー

850g 366円(税込み)

さとうきびを絞ってそのまま煮詰めたものが黒砂糖搾り汁の上澄み液を煮詰めたものがブラウンシュガーです。

ここから精製をして上白糖・グラニュー糖となります。精製度を抑えているので、ミネラル・ビタミンが多く含まれており自然の甘さが有り、煮物やお菓子里に甘みの深みをだします。



<確定申告あれこれ>

★確定申告をしました。毎年プレッシャーを感じながら、でも還付金のためと頑張ってきました。今年計算を始めたら??。えっ納付税額欄に数字が??これって税金納付不足ってこと?ガーン! 確定申告しない方が良いのか?確定申告しなかったことにしようかなど様々な心に声が響きます。退職し給与は減り、所得税が減ったので、手取りはそこそこでした。税金が減ってよかったとウキウキしていたら、思わぬ伏兵。確定申告での納税、少額だけれど、心にドーンと響きました。(61歳)

★夫の年金満額支給が去年より始まりました。支給項目があれこれあり、大変分りにくいのが現状です。配偶者が65歳になるまで支給される年金は、年齢差があるほど長く支給されとても得した気分ですが、公的年金から税金が引かれるのは納得いきません。確定申告で改めて感じます。(56歳)

★毎年この時期は確定申告の仕事をしています。この仕事で感じることは、みなさん自分の申告なのに知らな過ぎます。住宅ローン控除の方は何年間控除があるか知らない。株での損失をどのように申告をしていいかわからない。

医療費の申告金額も認知していないし、人間ドックは医療費控除が除外だと知らない。

自分のことなのだから勉強すべきだと感じます。国は所得税を勝手に控除をするが、戻してもらうためには自分で申告しなければいけないのです。自分のお金です。もっと自分のお金に興味を持ってほしい。特にお母さんを扶養に入れ忘れていてずっと申告していた人がいました。

さかのぼって更正の請求をして、1年間で10万円還付でした。大きい金額ですね。(46歳)

編集後記

新年度のスタートです。またスマホで家計簿をつける家計簿アプリもスタートしました。

生協で購入したものは自動的に入力され、他で購入したものはレシートを写真で撮るだけです。

とても便利になりました。

みなさんもチャレンジしてみませんか! 鮫島